



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldung

Berichtszeitraum vom 29.08.2022 bis 30.08.2022

Kriminalitätsgeschehen

Fahrrad gestohlen

Am 29. August 2022 erstattete eine 30-jährige Dessauerin Anzeige wegen Fahrraddiebstahl. Sie hatte es zwischen dem 26. August 2022, 19:30 Uhr und 27. August 2022, 16:30 Uhr auf einem Hof in der Heidestraße angeschlossen abgestellt. Durch Unbekannte wurde es entwendet. Der Schaden wurde mit circa 800 Euro angegeben.

Diebstahl

Eine 63-jährige Kundin eines Kaufhauses in der Kavallerstraße soll am 29. August 2022 gegen 18:30 Uhr ihre Handtasche in einer Umkleidekabine liegen gelassen haben. Diese wurde durch eine andere Kundin aufgefunden, jedoch hatten zwischenzeitlich Unbekannte das Bargeld aus der Geldbörse in der Handtasche entwendet.

Betrug gescheitert

Am 29. August 2022 gegen 14:00 Uhr erhielt eine 84-jährige Dessauerin einen Telefonanruf. Der männliche Anrufer gab sich als Kriminalpolizist aus. Er befragte sie über Einbrüche, die in ihrem Wohnumfeld stattgefunden haben. Als der Anrufer Informationen über ihr persönliches Umfeld erfragen wollte, erwähnte sie, dass in ihrem Haushalt ein Hund lebt. Auf Nachfrage gab sie an, dass es sich um eine Bordeauxdogge handele. Dies schien dem Anrufer nicht zu behagen, und er beendete das Gespräch.

Verkehrsunfallgeschehen

Unfall auf Parkplatz

Am 29. August 2022 gegen 19:00 Uhr kam es auf dem Parkplatz eines Einkaufsmarktes zu einem Verkehrsunfall.

Die 60-jährige Fahrerin eines PKW Opel streifte beim Einfahren in eine Parklücke den parkenden PKW Renault einer 47-jährigen Fahrzeughalterin. Der an den Fahrzeugen entstandene Sachschaden betrug circa 1.000 Euro.

Vorrang missachtet

Am 29. August 2022 gegen 17:25 Uhr kam es in der Wasserstadt zu einem Verkehrsunfall.

Der 36-jährige Fahrer eines PKW Skoda verließ ein Grundstück der Wasserstadt. Dabei missachtete er den Vorrang des auf dem Radweg fahrenden 17-jährigen Fahrradfahrer. Dieser befuhr den Radweg aus Richtung Waldersee in Richtung Bundesstraße 185. Der Fahrradfahrer erlitt keine Verletzungen. Der an den Fahrzeugen entstandene Sachschaden betrug circa 650 Euro.

Von Fahrbahn abgekommen

Am 29. August 2022 gegen 13:50 Uhr kam es auf der Verbindungsstraße von Mildensee nach Waldersee zu einem Verkehrsunfall, bei dem zwei Personen leicht verletzt wurden.

Der 31-jährige Fahrer eines PKW Volkswagen befuhr die Verbindungsstraße aus Richtung Alte Mildenseer Straße in Richtung Ziegeleistraße. In Höhe des Garagenkomplexes musste er einem im Gegenverkehr befindlichen 83-jährigen Fahrer eines PKW Mercedes-Benz ausweichen. Dabei kam er nach rechts von der Fahrbahn ab. In der weiteren Folge stieß er gegen ein, außerhalb der Fahrbahn, liegendes Betonteil. Durch den Aufprall zogen sich die 73-jährige und die 28-jährige Insassinnen leichte Verletzungen zu. Die 73-jährige Frau musste durch einen Rettungstransportwagen in ein Krankenhaus gebracht werden. Die 28-jährige Frau wollte selbstständig einen Arzt aufsuchen. Der PKW VW war nicht mehr fahrbereit und musste von der Unfallstelle abgeschleppt werden. Der Sachschaden belief sich auf circa 10.000 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de